

Herr Manuel Liebig stellt mit einer Power-Point-Präsentation die Aktivitäten der Rad-Region-Rheinland anschaulich dar und hebt in seinem Vortrag den Bergischen Panorama-Radweg hervor, der den Radtourismus auf stillgelegten Bahntrassen ermöglicht. Die Präsentation ist als Anlage beigelegt.

Herr Böhlich appelliert an eine verstärkte Einbindung Radevormwalds in das Projekt. Er kritisiert, dass Radevormwald nicht direkt an den Bergischen Panorama-Radweg angeschlossen ist bzw. als Partner genannt ist.

Herr Liebig erwidert, dass Radevormwald als Partner im Gesamtprojekt der Rad-Region-Rheinland vertreten ist und entsprechend einige Radwege präsentiert. Eine direkte Einbindung in den Bergischen Panorama-Radweg ist nicht möglich, da dieser Radweg als Projekt des Wasserquintettes der Regionale 2010 nur zusammenhängende, stillgelegte Bahntrassen nutzt.

Herr Behrensmeier ergänzt, dass man zurzeit aber Gespräche führt, um die Radevormwalder Bahntrasse als Zuleitung für den Bergischen Panorama-Radweg zu installieren.

Frau Bleichert erinnert zum Abschluss dieses TOP an den Antrag der FDP-Ratsfraktion zur Erstellung eines Informationsfaltblattes hinsichtlich des Themas „Wandern“.